
 

令和６年 11月 22日開催＿議会広報モニター会議＿報告書 

 

№ 種別 モニター意見等 回答（広報広聴） 

１ 議会だ

より 

理解しやすいように、各施策のＱＲコー

ドを説明として付ければどうか。 

編集要項を検討し、早急に整備して変

更します。 

２ 議会だ

より 

回答があれば何処にいかされるのか。ま

た来年度の予算に反映されるのか。 

予算・決算委員会にて質疑確認を行い

ます。 

３ 議会だ

より 

知らない言葉、難しい言葉には注釈を付

けて欲しい 

編集要項を検討し、ＱＲコードや注釈、

またわかりやすい言葉の選定を行いま

す。 

４ 議会だ

より 

何年も配布物(議会だより）を見ていな

かったが、表紙も良くなっているし内

容も良くなっている。 

ありがとうございます 今後も見やす

い紙面を目指します。 

５ 議会だ

より 

一般質問のＱＲコードはどこに飛ぶの

か。 

議会の一般質問のＹｏｕＴｕｂｅのチ

ャプターに飛びます。 

６ 議会だ

より 

一般質問ページのその他の質問も見た

い、出来れば載せて欲しい。 

編集会議で紙面割拡大など検討してい

きます。 

７ 議会だ

より 

議員研修の記事があるが新鮮さを感じ

た。 

ありがとうございます 今後の議員の

資質向上研修に取り組みます。 

８ 議会だ

より 

一般質問の広報をもっと早く新聞広告

を入れて欲しい。 

タイミング等は今後検討してまいりま

す。 

９ 議会だ

より 

ＱＲコードが沢山あるので分かりにく

い。 

わかりやすく整理いたします。 

 

10 議会だ

より 

会派代表質問なので、会派所属議員の方

の名前を入れてほしい。 

編集会議で検討していきます。 

 

11 議会だ

より 

ページ数が足りないと感じるので、ペー

ジ数を増やして欲しい。 

契約事項なので、次期、広報広聴常任

委員会への申し送りに盛り込みます。 

12 議会だ

より 

議案などをＱＲコード見ていただける

ようにしてはどうか。 

ＵＰスペースなどもあるので、次期、

広報広聴常任委員会への申し送りに盛

り込みます。 

13 議会報

告会 

参加人数が少なので、しつかりと広報や

宣伝をして参加者を増やす努力を。 

告知方法なども含め、次期、広報広聴

常任委員会への申し送りに盛り込み

ます。 
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14 議会報

告会 

手順もあるが、質疑・意見のまとめを早

くしてほしい。 

早急に対応いたします。 

15 議会報

告会 

子供が居るので出にくいので、日時の検

討をして欲しい。 

開催要項などの問題点など、次期、広

報広聴常任委員会への申し送りに盛

り込みます。 

16 議会報

告会 

年齢層などのターゲットを絞って開催

してはどうか。 

 

開催要項などの問題点など、次期、広

報広聴常任委員会への申し送りに盛り

込みます。 

 


